

## Schneeschuhlaufen im Langis vom 08. Februar 2018

Bei nebeligem Wetter schickten sich 6 Schneeschuhläufer, 3 Wanderer (waren eventuell vom "Urknall" angeschlagen?) und 1 Langläufer in das geplante, winterliche Abenteuer (bei zwei Entschuldigten und einem Unentschuldigten).

Nach den harten Rundgängen trafen wir uns zum gemütlichen Höck im Bergrestaurant Schwendi-Kaltbad.

Bilderbogen zu diesem Anlass mit den ganz "Hartgesottenen"



alle startbereit zum gemeinsamen Abenteuer



natürlich auch Robert





wo laufen sie denn hin ....???



beinahe hätt's die Sonne noch geschafft



die Kapelle Kaltbad lässt grüssen



geschafft – und ehr- und redlich die verdiente Belohnung

Der Organisator und Chronist Hans Jörg Zingg